Au fil des 33 dernières années d'existence du Collège Sainte-Marie, soit de 1936 à 1969, 176 Pères jésuites ont œuvré au Collège Sainte-Marie. Aucun changement n'a été apporté à la mise à jour des sept Pères jésuites qui étaient toujours de ce monde en décembre 2013, si ce n'est qu'ils ont tous, comme nous, vieilli d'un an. Mes remerciements au Père Bernard Carrière, s.j., qui m'a aidé dans cette mise à jour. Le Père Carrière est secrétaire du Père provincial à la Maison provinciale qui a établi ses quartiers à la Maison Bellarmin sise au 25 ouest de la rue Jarry.



- **1. P. Georges-Étienne Beauregard, s.j., C. 35** (titulaire/éléments latins), 101 ans. Semi-retraité ». Infirmerie de Taiwan. A séjourné brièvement au Canada en mai 2013. Lire l'article du P. Pierre Bélanger, s.j. dans *LE BRIGAND* (503-2.htm).
- **2. P. Fernand Bédard, s.j.** (titulaire/rhétorique), 89 ans. Exerce divers ministères. Habite à la Résidence Garnier de Québec.
- **3. P. Jean-Marc Dufort, s.j., C. 43** (titulaire/méthode), 89 ans. Retraité à la Résidence Jean-de-Brébeuf, Richelieu.
- **4. Pierre Gervais, s.j.** (professeur de religion/syntaxe), 75 ans. Enseigne la théologie dogmatique et sacramentaire à la Faculté de la Compagnie de Jésus à Bruxelles. .
- 5. P. Adrien Léonard, s.j. (préfet), 89 ans. Il demeure à la Maison Bellarmin.
- **6. Démetrius Michailidès, s.j.** (titulaire/philosophie), 86 ans. Exerce divers ministères.
- **7. Pierre Ringuet, s.j.** (français/versification et anglais/belles-lettres, rhétorique), 92 ans. Il est rattaché à la Maison Bellarmin, mais il fait en ce moment un séjour à Richelieu en raison de problèmes de santé.